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令和６年安中市教育委員会  ３月期定例会  会議録  

 

日時  令和６年３月２７ 日（水）  

午後２時から午後３時３０分まで  

場所  松井田庁舎２階  第４会議室  

 

【出席委員】  

教    育    長   竹内  徹  

教育長職務代理者   中島  卯  

委       員   佐藤  和子  

委       員   髙𣘺  恵美  

委       員   三宅  豊  

 

【欠席委員】  

なし  

 

【事務局】  

教  育  部  長          小黒  勝明  

総  務  課  長      井上   昇  

学校教育課長     城田  敬子  

生涯学習課長     萩原  陽子  

 

書         記         平栁  好美  

 

 

 

 

 

※  読み やす さ等 のた め、 発言 の 内 容や 趣旨 を 損 なわ ない 範囲 で、 重複

表現、言い回し等を整理しています。  
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◇  総務課長  

皆様、こんにちは。総務課長の井上です。  

本日 は 、 年度 末 の お忙 しい 中 、 安 中 市 教 育委 員会 定 例 会 に ご参 集 をい

ただき、誠にありがとうございます。  

会議の開催に あたり、教育長よりご挨拶を申し上げます。  

 

○  竹内教育長  

 

＊  挨拶  

 

◇  総務課長  

 ありがとうございました 。  

 以後会議の進行は、教育長にお願いいたします。  

 

○  竹内教育長  

 ただいまから、令和６年安中市教育委員会  ３月期定例会を開会します。 

 次第に従い、日程第３「承認事項 」に入ります。  

 前回定例会の会議録の承認について、事務局からお願いします。  

 

◇  総務課長  

 前 回定 例会 の会 議録 につ いて は、 事前 に ご 確認 をい ただ いて いる と思

いますので、朗読 は省略をいたします。  

ご承認いただけましたら、本会議 終了後にご署名をいただきたいと 思い

ますので、よろしくお願いいたします。  

 

○  竹内教育長  

何かご意見やご質問等はありますか。  

 

＊  委員から意見等は出なかった。  

 

○  竹内教育長  

無い よう です の で 、 前 回会 議録 に つ きま して は 承 認 と させ てい ただき

ます。  

 

続きまして 、日程 第４「諸般の報告 」です。この会議の開催前に、配布
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した資料を用いて、委員の皆様には事前に報告 をいたしました。  

あらためて、ご意見やご質問等がありましたら、お願いいたします。  

 

＊  委員から意見等は出なかった。  

 

○  竹内教育長  

無いようですので、日程第５「議事 」に入ります。  

 

まず、議事の 公開の是非 について、お諮りいたします。  

「報 告第 ２ 号 、 第 ３ 号 」は 、教 職 員 の人 事や 個人 情 報 に関 する 案件で

す。  

した がっ て、 こ れ らの 議事 は、 非 公 開 と する こと が 適 当で ある と思わ

れます。  

地方 教育 行政 の 組 織及 び運 営に 関 す る法 律第 １４ 条 第 ７項 ただ し書及

び安中市教育委員会会議規則第 ２２条の規定に基づき、「報告第２号、第

３号」は、議事を 非公開 とし、審議中関係する職員以外の職員は 退室をさ

せたい と思いますが、いかがで すか。  

 

＊  委員からの異議等は出なかった。  

 

○  竹内教育長  

ご異議ないものと認め ます。  

よって、「 報告第２号、第３号」は、議事を非公開とし、議事の最後に

審議をし、審議中関係する職員以外の職員は退室をさせたい と思います。 

 

それでは、報告、承認の 議事に入ります。  

報告 第１ 号「 安 中 市教 育委 員会 事 務 局等 職員 人事 に つ いて 」事 務局よ

り説明をお願いします。  

 

◇  総務課長  

 

＊  報告第１号を読み上げ、課長級以上の管理職を中心に、人事異動の

内容を説明した後、  

 

説明は以上です。  
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○  竹内教育長  

説明が終わりました。  

 

報告 第１ 号「 安 中 市教 育委 員会 事 務 局等 職員 人事 に つ いて 」質 疑が あ

りましたら、お願いします。  

 

＊  委員から質疑等はでなかった。  

 

○  竹内教育長  

無い よう です の で 、 報 告 第 １号 「 安 中市 教育 委員 会 事 務局 等職 員人事

について」承認される委員の挙手を求めます。  

 

＊  挙手全員  

 

○  竹内教育長  

挙手全員です。  

よって、報告第１ 号は、報告のとおり承認されました。  

 

続いて、議案に移ります。  

議案第６号「安中市小・中学校医療的ケア実施要綱制度について 」事務

局より説明を お願いします。  

 

◇  学校教育 課長  

 

＊  議案第６ 号を読み上げた後、  

  

まず、今回、この要綱を制定することになった理由ですが、「医療的ケ

ア児 及び その 家族 に対 する 支援 に関 する 法律 」が 令和 ３年 ６月 に公 布さ

れ、９月に施行されました。そこには、「学校の設置者は、その設置す る

学校 に在 籍す る医 療的 ケア 児が 保護 者の 付添 いが なく ても 適切 な医 療的

ケア その 他の 支援 を受 けら れる よう にす るた め、 看護 師等 の配 置や その

他の 必要 な措 置を 講じ るも のと する 」と 定め られ てお りま す。 医療 技術

の進 歩に 伴い 、 医 療的 ケア 児が 増加 傾向 にあ るこ とを 鑑み 、 本 市に おい

ても要綱を定める必要が生じたためでございます。  
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次に、ここで言う「 医療的ケア」の 定義ですが、人工呼吸器による呼吸

管理、喀痰吸引その他の医療行為 を言います。  

次に、「 医療的ケア児」の定義ですが、日常生活及び社会生活を営むた

めに恒常的に医療的ケアを受けることが不可欠である児童 のことです。  

では、要綱について説明いたします。資料をご覧ください。  

第１条は、趣旨、第２条は、医療的ケアについての定義、 第３条は、

医療 的ケ アの 対象 とな る児 童生 徒に つい て示 して おり ます 。第 ４条 は、

医療的ケアは看護師が実施する内容、第５条は、看護師の配置は、教育委

員会 が決 定し 、経 費も 教育 委員 会が 負担 する とし てい ます 。第 ６条 ～１

２条 は、 申請 から 決定 等の 諸手 続に つい て、 示さ れて いま す。 第１ ３条

は、看護師が行う業務です。第１４条～１６条は、緊急時の対応や連絡体

制、 実績 報告 など につ いて 定め てお りま す。 第１ ７条 は保 護者 の責 任に

ついて、第１８条は書類を５年間保管すること、第１９条は、その 他、必

要な 事項 は教 育長 が定 める とし てお りま す。 付則 とし て、 この 告示 は令

和６ 年４ 月１ 日か ら施 行す ると して おり ます 。次 のペ ージ から は各 種様

式です。要綱の説明は以上でございます。  

なお 、本 市の 状 況 を申 し上 げま す と 、 令 和６ 年度 就 学 にお ける 教育支

援相 談の 中で 、医 療的 ケア を必 要と する 児童 は３ 名 お りま した 。結 果的

に、 ３名 とも 特別 支援 学校 へ入 学 す るこ とに なり まし たが 、 保 護者 の希

望によっては、数年後に、市内の学校に転学すること も考えられます。ま

た、 現在 、 在 学中 の児 童で 導尿 の必 要が 出て くる 可能 性の ある 児童 が１

名おります。現在は、医療的ケア児はおりませんが、該当児童が出る場合

も考 えら れま すの で、 今後 、看 護師 の派 遣の 方法 につ いて 検討 して いく

予定でございます。  

 

説明は以上です。  

 

○  竹内教育長  

説明が終わりました。  

議案第６号「安中市小・中学校医療的ケア実施要綱制度について 」質疑

がありましたら、お願いします。  

 

♦ 佐藤委員  

在校 生 の 中に は 導 尿 の 必要 な 子 ど も が 出 てく る 可 能 性 が あ るか もしれ

ない との 説明 があ りま した が、 特別 支援 学校 に 行 った ３ 名 の子 ども 達 は
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どんな ケアを必要としていたのですか。  

 

◇  学校教育課長  

まず １名 が、 ド ラ べ 症 候群 で胃 ろ う が 必 要な 子ど も で す 。 もう １ 人が

酸素ボンベを背負っていて、酸素ボンベによる吸入が 必要な 子どもです。 

それからもう １人が腸ろうです。以上３名です。  

 

○  竹内教育長  

医療 的ケ アが 必 要 な 子 ども が、 市 内 小 ・ 中学 校に 在 籍 する よう なこと

があ れば 、 こ のよ うな 要綱 が必 要で あり 、 看 護師 等を 配置 する 必要 があ

ります。  

 

♦ 髙橋委員  

今回 、特 別支 援 学 校へ 入学 した ３ 名 の 子 ども 達は 、 市 で看 護師 を派遣

でき れば 受け 入れ は可 能で あっ たけ れど も、 特別 支援 学級 に 入 学す るこ

とと なっ たの でし ょう か。 それ とも 、 市 の受 け入 れ 体 制が 整っ て い なか

った ので 特別 支援 学校 へ入 学す るこ とと なっ た の か。 重度 で受 け入 れが

できな かったのか。理由を教えてください。  

 

◇  学校教育課長  

特別 支援 学校 に 就 学す る 子 ども は 法 律で 定め ら れ た 基 準 第 ２２ 条の３

に 当 ては まる 子ど も が 特別 支援 学校 に 就 学す る こ とに なっ てお りま す。

今回 の３ 名の 子ど もの 保護 者の 方も 、特 別支 援学 校へ の就 学を 希望 して

おり まし た が 、場 合に よっ ては その 条件 が満 たさ れな い 、 特別 支援 学校

に行 けな い場 合も あ り ます 。 そ の場 合は 地域 の学 校 に 就学 する こと にな

り、 こう いっ たケ ア が 必要 にな りま すの で、 要綱 の 準 備を 進め てい まし

た。 結果 的に は特 別支 援学 校で 受け 入れ ると いう こと が決 まり まし た 。

３名とも特別支援学校を初めから希望していた 子ども達です。  

 

♦ 髙橋委員  

重度 の方 は 受 け 入 れて もら え、 比 較 的 軽 い方 は受 け 入 れて もら えない

ので市の方で受け入れ態勢をととのえる必要があるということですか。  

 

◇  学校教育課長  

そう いう こと も あ りま すし 、 市 町 村 立の 地域 の学 校 に 行き たい と希望
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される場合には、 希望を叶えることもあります。  

 

♦ 髙橋委員  

わかりました。ありがとうございます。  

 

♦ 佐藤委員  

医療的ケアを行う 上で、学校看護師を任用するのか、あるいは、例えば

碓氷 病院 と契 約す るの か、 医療 的ケ ア を 行え る 学 校看 護師 の対 象に なる

人は任用が難しいと思いますが。  

 

◇  学校教育課長  

現在 は複 数の 方 法 を考 えて おり ま す 。 市 で任 用す る 方 法も ござ います

し、 碓氷 病院 を初 めと する 医療 機関 に委 託を する 方法 もあ りま す 。 現在

検討中でございます。  

 

♦ 中島委員  

保護 者が 看護 師 に よる 医療 ケア を 希 望 せ ずに 、 保 護 者 が 対 応す ると い

う 選 択が でき る と いう こと です か。 もち ろん 、 医 師の 指示 も必 要で すが

保護 者が 認め る必 要性 があ ると いう こと です よね 。 保 護者 が自 分で 行う

希望があった 場合は可能 ですか。  

 

◇  学校教育課長  

これ まで も保 護 者 の方 が付 き添 っ て 痰の 吸引 等を し て いた 子ど も もい

ます。医療的行為 の範囲もあると思いますので、確認をさせてください。  

 

○  竹内教育長  

保護者・教員は、 医療的行為が許されていないですからね。  

 

♦ 佐藤委員  

この要綱の中には、看護師ができない場合は、保護者、あるいはその親

戚の人 ができると記載されていますが。  

 

◇  学校教育課長  

看護 師が 対象 小 中 学校 に不 在の 時 で す。 保護 者の 責 務 の中 に記 載して

ございます。  
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○  竹内教育長  

要綱第１７条の（４）保護者の責務中に、やむを得ない事情により看護

師が 対象 小 中 学校 に 不 在の とき は、 保護 者 又 は対 象児 童生 徒の 親族 関係

にある者が対応すること 。対応できる範囲かどうか が問題ですよ。  

 

♦ 中島委員  

慣れ てい る保 護 者 が来 てや って く れ るの なら ば 、 そ の 方が いい 子ども

もいます。できない場合は、その代わりに看護師に任せる。その 選択がで

きるのかどうかだけ確認 してください。  

 

◇  学校教育課長  

はい、わかりました。  

 

♦ 三宅委員  

医療 ケア が必 要 で ない 子ど もで な く ても 、 保 護者 が 教 室 で 付き 添 いが

でき ます か 。 私が 小学 生の 時に 、 軽 い麻 痺 の 子ど もに 保護 者が １時 間目

から ６時 間目 まで 、横 で 付 き添 って いた とい う ケ ース が あ りま した 。今

はもう、親が教室に入ってはいけないのですか。  

 

◇  学校教育課長  

付き 添い 時間 は 子 ども によ って 違 い ます が、 学校 と の 相談 で 、 保護者

の方が付き添っている ケースも あります。  

 

♦ 三宅委員  

その 子は 、 階 段 の 昇 り 降り が一 人 で は 出 来な かっ た の で、 私た ちが 一

緒に 手伝 い ま した が 、 子ど も な がら に 、 お母 さん はす ごい なと 思 い まし

た。保護者が付き添うこ とは、可能ってことですか。  

 

◇  学校教育課長  

保護者の方が、申し出て付き添って いる場合もあります。また、支援員

さん や助 手さ ん が 、 目 が離 せな い、 病気 を持 って いる 子ど もに 付き 添っ

ている ケースもあります。  

 

♦ 三宅委員  
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わかりました。  

 

○  竹内教育長  

「医 療的 ケア 児 及 びそ の家 族に 対 す る支 援に 関す る 法 律」 が令 和 ３年

に施行され 、その法的背景をもとに、各市町村、教育委員会が認める範囲

の中 で 医 療的 ケア を 行 うと いう こと です が、 タイ ムラ グが あ る のは なぜ

ですか。  

 

◇  学校教育課長  

その よう な ケ ア 児 がい ませ んで し た 。令 和６ 年度 に 対 象児 童が 入学す

る可能性があることから、 1 年かけて要綱を策定ました。  

 

○  竹内教育長  

教育支援委員会の中でも対象 児童が 複数いましたからね。  

要綱 が整 備さ れ て いる こと によ り 、 そ の よう な ケ ー ス に対 応で きるよ

うになること は大事なことと思います。ありがとうございます。  

 

♦ 中島委員  

私が 学校 にい た 時 、 対 象 児 童が い ま した が 、 この よ う な制 度が なかっ

たの で 苦 慮し まし た。 導入 して いた だけ ると あり がた い し 、と ても 良い

制度 だと 思い ます 。 た だ、 先ほ ど話 した 通り に 保 護者 の意 向 や 本人 の意

向を大切にしながらケアしていく ことが大事だと思います。  

 

◇  学校教育課長  

はい、ありがとうございます。  

 

♦ 中島委員  

要綱第１３条（２）の ア、イ、ウと医療的ケアが記載されていますが、

これを拡大してしまわないか心配です。  

 

◇  学校教育課長  

よく相談をしながら ケアを行っていく必要性があると思います。  

 

♦ 中島委員  

地元 の学 校 に 出 し たい とい う希 望 は よく 理解 でき ま す が、 医療 的 ケア
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の 負 担が 重い よう なケ ース が出 てき た場 合に は、 慎重 に対 応し ない と難

しい問題が起こる かもしれませんね 。  

 

◇  学校教育課長  

現在 も 、 出来 る 事 と出 来な い事 、 可 能な 事と 可能 で な い 事 をよ く説明

して選択していただくようにしています。  

 

○  竹内教育長  

他にはございますか。  

 

無いようです ので、議案第６号「安中市小・中学校医療的ケア実施要綱

制度について 」賛成される委員の挙手を求めます。  

 

＊  挙手全員  

 

○  竹内教育長  

挙手全員です。  

よって、議案第６ 号は、原案のとおり可決されました。  

 

続い て、 議案 第 ７ 号「 安中 市立 小 学 校及 び中 学校 の 通 学区 域に 関する

規則の一部を改正する規則について 」事務局より説明をお願いします。  

 

◇  学校教育課長  

 

＊  議案第７ 号を読み上げた後、  

 

すで に報 告し て お りま すと おり 、 令 和 ７ 年４ 月に 後 閑 小学 校は 原市小

学校 へ、 細野 小学 校が 松井 田小 学校 へ 統 合い たし ます 。 １ ２月 の定 例会

で は 「安 中市 立学 校設 置条 例の 一部 を改 正す る条 例」 につ いて 議決 いた

だき まし たが 、こ ちら につ きま して は、 ３月 議会 にお いて 可決 され まし

た。  

 今回は、統合することに伴い、「安中市立小学校及び中学校の通学区域

に関する規則」を改正するものでございます。  

改正の内容でございますが、別表第 １の「原市小学校」の項中の「原市

地区、安中地区高別当１００番地」に、「後閑地区」を追加し、「原市地区、
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安中地区高別当１００番地、後閑地区」に改め、同表の後 閑小学校の項を

削ります。合わせて、松井田小学校の項中の「松井田地区  西横野地区八

城西区（中瀬） 臼井地区  坂本地区  九十九地区」に「細野地区」を追

加し、「松井田地区  西横野地区八城西区（中瀬）  臼井地区  坂本地区  

九十九地区  細野地区」に改め、同表の「細野小学校」の 項を削ります。  

次のページは、その新旧対照表となっております。  

 

説明は以上です。  

 

○  竹内教育長  

説明が終わりました。  

議案 第７ 号「 安 中 市立 小学 校及 び 中 学校 の通 学区 域 に 関す る規 則の一

部を改正する規則について 」質疑が ありましたら、お願いします。  

 

＊  委員から意見等は出なかった。  

 

○  竹内教育長  

無い よう です の で 、 議 案 第 ７号 「 安 中市 立小 学校 及 び 中学 校の 通学区

域に 関す る規 則の 一部 を改 正す る規 則に つい て 」 賛成 され る委 員の 挙手

を求めます。  

 

＊  挙手全員  

 

○  竹内教育長  

挙手全員です。  

よって、議案第７ 号は、原案のとおり可決されました。  

 

続いて、議案第８ 号「安中市公民館長の任命 について 」事務局より説明

をお願いします。  

 

◇  生涯学習課長  

 

＊  議案第８号を読み上げ、  

 

安中市公民館条例第 ４条に基づき任命するものでございます。  
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同条第 １項は、「公民館に所長又は館長のほか、必要な職員を置く。」、  

同条第 ２項は、「第１項に規定された所長又は館長及び職員は、 教育委

員会が定める」、同条第 ３項は、「所長又は館長は、非常勤とし、その任

期は、 １年とする。ただし再任を妨げない。」と規定されています。  

今回館長に任命される方は、下記の表の９名の方でございます。  

 

【公民館長】  

・  安中公民館    島﨑  佳宏  

・  原市公民館    中曽根  久人  

・  磯部公民館    大塚  清隆  

・  東横野公民館   多胡  仁  

・  岩野谷公民館   萩原  由子  

・  板鼻公民館    田中  秀雄  

・  秋間公民館    須藤  和俊  

・  後閑公民館    田中  富之  

・  松井田公民館   飯沼  良夫  

 

 説明は以上です。  

 

○  竹内教育長  

説明が終わりました。  

議案第８号「安中市公民館長の任命 について」質疑が ありましたら、お

願いします。  

 

＊  委員から質疑等は出なかった。  

 

○  竹内教育長  

無いようです ので、議案第８号「安中市公民館長の任命 について 」賛成

される委員の挙手を求めます。  

 

＊  挙手全員  

 

○  竹内教育長  

挙手全員です。  

よって、議案第８ 号は、原案のとおり可決されました。  
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続いて、議案第９ 号「安中市生涯学習指導員の任命 について 」事務局よ

り説明をお願いします。  

 

◇  生涯学習課長  

 

＊  議案第９号を読み上げ、  

 

安中市生涯学習指導員設置等に関する規則第１条は、「生涯学習の振興

を図るため、安中市生涯学習指導員を置く。」という設置に関する事項が

規定されています。  

同規則の第２条は、「指導員は、地方公務員法第２２条の２第１項に規

定する会計年度任用職員とし、安中市教育委員会がこれを任命する。」と

規定されています。  

また、同規則第６条第１項は、「指導員の任期は、１年とする。ただし

再任を妨げない。」となっております。  

今回生涯学習指導員に任命される方は、下記の表の ５ 名の方でござい

ます。  

 

【生涯学習指導員】  

・  松井田・新堀地区生涯学習センター   齊藤  智子  

・  臼井地区生涯学習センター       武井  貴子  

・  坂本・入牧地区生涯学習センター    佐藤  秀子  

・  西横野地区生涯学習センター      和田  千種  

・  九十九地区生涯学習センター      神戸  友子  

・  細野地区生涯学習センター       萩原  直行  

 

説明は以上です。  

 

○  竹内教育長  

説明が終わりました。  

議案 第９ 号「 安 中 市生 涯学 習指 導 員 の任 命 に つい て 」 質疑 が あ りまし

たら、お願いします。  

 

＊  委員から質疑等は出なかった。  
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○  竹内教育長  

無い よう です の で 、 議 案 第 ９号 「 安 中市 生涯 学習 指 導 員の 任命 につい

て」賛成される委員の挙手を求めます。  

 

＊  挙手全員  

 

○  竹内教育長  

挙手全員です。  

よって、議案第９ 号は、原案のとおり可決されました。  

 

続いて、議案第１０号「安中市社会教育指導員の任命 について」事務局

より説明をお願い します。  

 

◇  生涯学習課長  

 

＊  議案第１０号を読み上げ、  

 

安中市社会教育指導員設置等に関する規則第１条は、「社会教育の振興

を図るため、安中市社会教育指導員を置く。」という設置に関する事項が

規定されています。  

同規 則の 第２ 条 は 、任 命に つい て 規 定さ れて おり 、 同 条第 １項 第１号

は、 社会 教育 主事 講習 を修 了し た者 、第 ２号 は教 育職 員の 普通 免許 状を

有する者で３年以上教育に関係ある職にあった者、第３号は、１号、２号

に掲 げる 者の ほか 、社 会教 育に 関す る学 識経 験を 有す る者 とし 、各 号の

いず れか に該 当す る者 のう ちか ら安 中市 教育 委員 会が 任命 する とな って

います。  

社会 教育 指導 員 の 職務 は、 社会 教 育 につ いて の直 接 指 導、 学習 相談又

は社 会教 育団 体の 育成 指導 及び 助言 に関 する 事務 に従 事す ると 同規 則第

３条に規定されています。任期につきましては同規則第 ５条第１項で「指

導員の任期は、１年とする。ただし再任を妨げない。」と規定されており

ます。  

今回の任命は、下記の表の３名の方でございます。  

 

【社会教育指導員】  
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・  品田  弘道  

・  高山  茂男  

・  伊藤  公夫  

 

 説明は以上です  

 

○  竹内教育長  

説明が終わりました。  

議案 第１ ０号 「 安 中市 社会 教育 指 導 員の 任命 につ い て 」質 疑が ありま

したら、お願いします。  

 

＊  委員から質疑等は出なかった。  

 

○  竹内教育長  

無い よう です の で 、 議 案 第 １０ 号 「 安中 市社 会教 育 指 導員 の任 命 につ

いて」賛成される委員の挙手を求めます。  

 

＊  挙手全員  

 

○  竹内教育長  

挙手全員です。  

よって、議案第１０号は、原案のとおり可決されました。  

 

続いて、議案第１１号「安中市青少年指導員の任命 について 」事務局よ

り説明をお願いします。  

 

◇  生涯学習課長  

 

＊  議案第１１号を読み上げ、  

 

安中 市青 少年 指 導 員は 、安 中市 青 少 年セ ンタ ー条 例 第 ５条 及び 安中市

青少 年セ ンタ ー条 例施 行規 則第 ６条 に基 づき 任命 され るも ので ござ いま

す。  

安中 市青 少年 セ ン ター 条例 第５ 条 で は、 青少 年セ ン タ ーの 事業 を円滑

に推進するため、安中市青少年指導員を置き、定数は １人、任期は１年と
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すると規定されています。  

 安中市青少年センター条例施行規則第６条第 １項では、「安中市青少年

指導 員は 、知 識経 験者 の中 から 教育 委員 会が 任命 する 」と 規定 され てい

ます。  

今回の任命は、下記の表の １名の方でございます。  

 

【青少年指導員】  

・  萩原  孝志  

 

説明は以上です。  

 

○  竹内教育長  

説明が終わりました。  

議案 第１ １号 「 安 中市 青少 年指 導 員 の任 命 に つい て 」 質疑 が あ りまし

たら、お願いします。  

 

＊  委員から質疑等は出なかった。  

 

○  竹内教育長  

無い よう です の で 、 議 案 第 １１ 号 「 安中 市青 少年 指 導 員の 任命 につい

て」賛成される委員の挙手を求めます。  

 

＊  挙手全員  

 

○  竹内教育長  

挙手全員です。  

よって、議案第１１号は、原案のとおり可決されました。  

 

続い て、 議案 第 １ ２ 号 「安 中市 松 井 田文 化会 館館 長 及 び松 井田 図書館

館長の任命について」事務局より説明をお願いします。  

 

◇  生涯学習課長  

 

＊  議案第１２号を読み上げ、  
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安中市松井田文化会館条例第 ５条、安中市公民館条例第 ４条及び安中

市図書館条例第４条に基づき任命するものでございます。  

安中市松井田文化会館条例第 ５条第 １項は、「文化会館に館長のほ

か、必要な職員を置く。」と規定されています。  

と規定されています。  

また、安中市公民館条例第 ４条及び安中市図書館条例第 ４条で「館長

は、非常勤とし、その任期は、１ 年とする。ただし再任を妨げない。」、

館長、必要な職員は、 教育委員会が定める旨規定されております。  

今回松井田文化会館館長及び松井田図書館館長に任命される方は、下

記の表の方でございます。  

 

【安中市松井田文化会館館長及び松井田図書館館長】  

・  飯沼  良夫  

 

説明は以上です。  

 

○  竹内教育長  

説明が終わりました。  

議案 第１ ２号 「 安 中市 松井 田文 化 会 館館 長及 び松 井 田 図書 館館 長の任

命について」質疑がありましたら、お願いします。  

 

♦ 三宅委員  

 議 案第 ８号 の松 井田 公民 館長 と同 一の 方が 任命 され てい ます が、 公民

館と文化会館 ・図書館は同じ場所にあるのですか。  

 

◇  生涯学習課長  

 松 井田 文化 会館 の中 に松 井田 公民 館が 入っ てお り、 松井 田図 書館 も松

井田文化会館の中にあります。  

 

♦ 三宅委員  

 はい、わかりました。  

 

○  竹内教育長  

他にはございますか。  
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無い よう です の で 、 議 案 第 １２ 号 「 安中 市松 井田 文 化 会館 館長 及び松

井田図書館館長の任命 について 」賛成される委員の挙手を求めます。  

 

＊  挙手全員  

 

○  竹内教育長  

挙手全員です。  

よって、議案第１２号は、原案のとおり可決されました。  

 

続い て、 議案 第 １ ３ 号 「安 中市 文 化 セン ター 所長 及 び 安中 市図 書館館

長の任命について 」事務局より説明をお願いします。  

 

◇  生涯学習課長  

 

＊  議案第１３号を読み上げ  

 

安中市公民館条例第 ４条及び安中市図書館条例第 ４条に基づき任命す

るものでございます。  

安中市公民館条例第 ４条第１項は、「公民館に所長又は館長のほか、

必要な職員を置く。」とし、同条第 ２項では、第 １項の所長又は館長、

必要な職員は、教育委員会が定める旨の規定となっています。  

同条第３項は、「所長又は館長は、非常勤とし、その任期は、 １年と

する。ただし再任を妨げない。」と規定されています。  

また、安中市図書館条例第 ４条第１ 項は、「図書館に館長その他必要

な職員を置く。」とし、同条第 ２項では、第１項の館長、必要な職員

は、教育委員会が定める旨の規定となっています。  

今回安中市文化センター所長及び安中市図書館館長に任命される方

は、下記の表の方でございます。  

 

【安中市文化センター所長及び安中市図書館館長】  

・  阿部  哲也  

 

説明は以上です。  

 

○  竹内教育長  
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説明が終わりました。  

議案 第１ ３号 「 安 中市 文化 セン タ ー 所長 及び 安中 市 図 書館 館長 の任命

について」質疑が ありましたら、お願いします。  

 

＊  委員から質疑等は出なかった。  

 

○  竹内教育長  

無い よう です の で 、 議 案 第 １３ 号 「 安中 市文 化セ ン タ ー所 長及 び安中

市図書館館長の任命 について」賛成 される委員の挙手を求めます。  

 

＊  挙手全員  

 

○  竹内教育長  

挙手全員です。  

よって、議案第１３号は、原案のとおり可決されました。  

 

それ では 先ほ ど 決 定し たと おり 、 こ れか らの 議事 は 非 公開 とし 、審議

に関係する職員以外の職員は一旦退室をさせたい と思います 。  

 

＊  指示された職員が退室する。  

 

＊  非公開議件  

＊  ＝報告第２号「県費負担教職員の指導措置について 」 ＝  

＊  ＝報告第３号「令和５年度末県費負担教職員人事の内申について 」 ＝  

 

＊  退室していた職員が入室する。  

 

○  竹内教育長  

以上で、本日の議事は終了です。  

 

次に、日程第６「その他」です。  

事務局、委員の皆様から何かありましたら、お願い します。  

 

＊  教育 部長 が、 令和 ６年 第１ 回安 中市 議会 定例 会で の教 育委 員会 に関

係する内容について、説明を行った 。  
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＊  学校教育課長が、「 安中教育」の冊子について説明を行った。  

 

○  竹内教育長  

 他にございますか。  

ない よう です ので 、 以 上で 令和 ６年 安中 市教 育 委 員会 ３ 月 期定 例会 を閉

会いたします。  

 ありがとう ございました。  

 

◇  総務課長  

ここ で少 々お 時 間 をい ただ き、 令 和 ６年 ３月 ３１ 日 付 けで 退職 となり

ます 事務 局職 員と 令和 ６年 ４月 １日 付け の定 期人 事異 動に 伴う 事務 局職

員から挨拶を 申し上げます。  

 

＊  該当する職員が挨拶  

 

◇  総務課長  

 皆様、大変お疲れ様でした。  

 

＊  総務課長が、次回会議の周知を行う。  

≪令和６年４月期定例会≫  

・  日時   令和 ６年４月２２日（ 月）  午後 2 時から  

・  場所   松井田庁舎２階  第４会議室  

 

◇  総務課長  

それでは散会といたします。どうぞ気 を付けてお帰りください。  


